

ABSTRAK

Linda, Penilaian Atas Sistem Akuntansi Persediaan Pada PT. Cahayamulia Glassindo Lestari (Di bawah bimbingan Bapak Drs. Charles Panggabean, Ak. dan Bapak M.Y. Dedi Haryanto, SE, MSi.).

Skripsi ini pada dasarnya membahas mengenai penilaian atas sistem akuntansi persediaan pada perusahaan. Dipilihnya persediaan sebagai pokok permasalahan dalam skripsi ini, karena persediaan merupakan jumlah terbesar dalam kelompok aktiva lancar dan merupakan aktiva yang paling penting dan paling aktif di dalam melaksanakan kegiatan perusahaan. Untuk menciptakan penanganan yang baik atas persediaan barang dagangan, maka diperlukan adanya struktur dan prosedur yang baik serta suatu pengendalian yang baik terhadap persediaan barang dagangan.

Objek penelitian dalam skripsi ini adalah PT Cahayamulia Glassindo Lestari. PT Cahayamulia Glassindo Lestari merupakan perusahaan dagang yang bergerak dalam bidang distribusi bahan bangunan. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui sampai seberapa jauh penerapan teori-teori pada perusahaan, terhadap struktur pengendalian intern persediaan barang dagangan pada perusahaan.

Dari hasil penelitian yang dilakukan pada PT Cahayamulia Glassindo Lestari, penulis menemukan beberapa kelemahan dalam penentuan tanggung jawab seorang kepala gudang atas penyimpanan persediaan. Kehilangan persediaan akibat kelalaian yang dilakukan kepala gudang memberi dampak terhadap terjadinya selisih jumlah nilai persediaan dalam catatan persediaan dan jumlah persediaan secara fisik. Selain itu terjadinya kekurangan persediaan akibat penerimaan barang yang tidak sesuai dengan jumlah sebenarnya, serta kerusakan dan keusangan barang yang mengakibatkan terjadinya penurunan nilai persediaan barang dagangan.

Dari rangkuman di atas, maka penulis mencoba untuk memberikan masukan kepada perusahaan berupa saran-saran sebagai berikut : membebaskan suatu pertanggungjawaban kepada kepala gudang untuk melaksanakan tugasnya dengan sebaik-baiknya dan mengambil tindakan tegas terhadap penyimpangan-penyimpangan yang mungkin terjadi. Selain itu perusahaan perlu membukukan setiap kekurangan persediaan dalam suatu penyesuaian atas kekurangan nilai persediaan. Hal ini dilakukan untuk mengatasi kesulitan-kesulitan yang dihadapi perusahaan.

Akhirnya, dengan adanya saran-saran sebagai pelengkap untuk memperbaiki kelemahan yang ada pada perusahaan. Penulis berharap penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi perusahaan PT Cahayamulia Glassindo Lestari.